

BESANÇON Vie associative

Un nouveau président pour la Retraite Sportive du Grand Besançon

La RSGB existe depuis 2004. Elle regroupe environ 500 adhérents, qui participent à de nombreuses activités sportives, encadrées par des animateurs bénévoles diplômés par la Fédération française de la Retraite sportive.

Lors de son assemblée générale moins festive qu'à l'habitude, Covid oblige, un nouveau comité directeur et un nouveau président ont été élus. Claude Gady, créateur du club en 2004 avec quelques amis, a décidé de quitter ses fonctions non sans regrets. Il continue au niveau régional et départemental en sa qualité de président. Il a été nommé président d'honneur de la RSGB à l'unanimité.

Alain Bobillier, déjà secrétaire général, bénévole dans diverses associations depuis plus de 50 ans, a été nommé président à l'unanimité. Ses adhérents le soutiendront

dans ses multiples tâches de président. « Au nom du club, nous te remercions très sincèrement, Claude, pour tes valeurs et ton implication sans faille. Nous vous assurons à toi, Claude, et ton épouse, notre profonde amitié. Nous nous engageons à poursuivre

toutes les activités pour nos seniors », soulignait Alain. Un grand moment d'émotion pour Claude et son épouse, à la remise des cadeaux.

En raison des mesures sanitaires actuelles liées au Covid, toutes les animations sportives sont suspendues.



Alain Bobillier prend la succession de Claude Gady. Photo ER